



自強不息 質実剛健 文武両道

URL : <https://www.koyo-h.wakayama-c.ed.jp/index.html>

## SSH先端科学講座(数学)を開催しました！

12月22日(月)、SSH先端科学講座(数学)の第1回が行われました。講師には、和歌山大学教育学部の北山秀隆准教授をお迎えし、テーマは「面白い(かもしれない)数のおはなし」でした。

今回の講座には、環境科学科1年生77名が参加し、大学レベルの数学の奥深さや、数にまつわる興味深い話題に触れる貴重な機会となりました。講義では、数学の面白さを再発見できる内容が盛り込まれ、参加した生徒たちは熱心に耳を傾け、積極的に質問する姿が見られました。



## 吹奏楽部ソロコンテスト関西大会出場決定！

1月12日(祝)に開智高等学校の開智ホールで行われたソロコンテストで、本校吹奏楽部の次のメンバーが金賞を受賞しました。足立一葉さん(サクソ) 布川裕進さん(サクソ) 安藤陸斗さん(マリンバ) 坂口尤槻さん(スネア)

足立一葉さんと布川裕進さんの2名は2/23に大阪音楽大学で開催される関西大会への出場が決まりました。関西大会は、各地区を代表する奏者が集うハイレベルな舞台です。代表となった2名は、さらなる成長を目指して練習に励んでいます。



## 令和8年 第3学期がスタートしました！

令和8年1月7日(水)、向陽高校では第3学期始業式が行われました。寒さの厳しい時期であり、目前に迫った大学入学共通テストを受験する高校3年生の体調にも配慮し、始業式は放送にて実施しました。校長先生からは新しい年のスタートにあたり、2つの大切なテーマ「言語化すること」、「非認知能力を育てること」について語られました。続いて、生徒会長木下さんから、第2学期に実施された抜き打ちの防災訓練を振り返り、自分たちの行動について、「自分たち一人ひとりが当事者であるという意識を持ち、行動していこう」と力強く呼びかけました。また、「向陽の生徒がお互いに支え合いながら、自分たちの手でよりよい学校生活をつくっていきましょう」と締めくくり、新学期のスタートにふさわしい前向きなメッセージを届けてくれました。



## 向陽高校公式「note」を開設しています。

向陽高校の情報はこちらでも発信しています。 <https://koyo-h.note.jp/>

♡スキを押して応援をよろしくお願いします。

向陽 note



MONTHLY TIMES Koyo は令和8年3月をもって終了とさせていただきます。今後、向陽高校の情報は向陽高校公式「note」で発信していきます。